

**Anfrage des Stadtrates Kay Senius (SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)) zum Schulstandort Theodor-Neubauer-Straße**

Nach letzten Veröffentlichungen favorisiert die Stadtverwaltung für den Schulstandort Theodor-Neubauer-Straße eine Nutzung durch die Grundschule „Auenschule“ und die Förderschule „Astrid Lindgren“.

1. Gibt es mittlerweile Stellungnahmen der Schulen zu den Planungen der Stadtverwaltungen? Wenn ja, wie positionieren sich die Schulen?
2. Falls an einem gemeinsamem Standort festgehalten wird: Kann die Stadtverwaltung zum derzeitigen Zeitpunkt schon Aussagen darüber treffen, wie die beiden unterschiedlichen Schulformen am Standort zusammengeführt werden sollen (z. B. räumliche Aufteilung des Schulgebäudes, Schulhof)? Wenn nein, ab wann lassen sich hierzu Aussagen treffen?

gez. Kay Senius

Stadtrat

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)